



29 de Agosto de 2013

OEA observa proceso de certificación del censo electoral y preparativos para la elección en Honduras

La Organización de los Estados Americanos (OEA) en el marco de su Misión de Observación Electoral (MOE/OEA) a Honduras encabezada por su Jefe de Misión, el ex ministro chileno Enrique Correa, concluyó una visita preliminar a fin de dar seguimiento a la organización del proceso de las elecciones generales en el país y de sostener reuniones con las autoridades electorales, gubernamentales y políticas, así como representantes de la comunidad nacional e internacional.

Durante su visita, la Misión suscribió junto con el Tribunal Supremo Electoral de Honduras el Acuerdo relativo a los procedimientos para la Observación de la Misión que se desplegará para las elecciones generales del 24 de noviembre de 2013.

En los próximos días, un equipo técnico estará arribando al país para observar el proceso de certificación del censo electoral y los preparativos para la elección.

La Misión tiene contemplado el despliegue de aproximadamente 78 observadores en gran parte del territorio nacional, entre ellos un equipo de 16 coordinadores, quienes llevarán a cabo una observación profesional, no solo el día de la elección en las mesas electorales receptoras, sino de todo el proceso en su conjunto.

Para más información, visite la Web de la OEA en www.oas.org.